

Fútbol | Tercera División

Mucho más que tres puntos

El Langreo buscará asegurar el play-off y ascender a la segunda plaza ante un Praviano que todavía sueña con el liderato

Langreo, Pablo ANTUÑA

La penúltima jornada se presenta vibrante. Quizá menos de lo que se presuponía para el Langreo, ya que las opciones de ser primero son inferiores a las que se predecían hace un mes. El conjunto azulgrana tiene que esperar dos pinchazos del Lealtad, que en la última jornada visitará al Tapia ya descendido, si quiere ser líder; pero no por ello faltarán alicientes en el duelo del próximo domingo en Ganzábal entre Langreo y Praviano. El conjunto azulgrana tiene que vencer para asegurar su presencia en el play-off y para al menos ascender otro puesto en la clasificación y llegar segundo a la promoción.

El conjunto azulgrana recibirá al que quizá sea el equipo revelación de la temporada. Nadie contaba con los de Xiel, pero se han metido en la lucha por subir a Segunda B. A falta de tres jornadas para el final ya sellaron su pase al play-off, y ahora incluso sueñan con ganar en Ganzábal y esperar un tropiezo del Lealtad ante L'Entregu para ser líderes.

El Praviano ha hecho una temporada para enmarcar. Lleva 72 puntos, con 21 triunfos, 9 empates y 6 derrotas. Salvo el Ceares, con la misma cifra, nadie ha perdido menos partidos. Su buena trayectoria se ha basado tanto en su fortaleza en casa como fuera. El conjunto de Santa Catalina es, con 41 puntos, el cuarto mejor equipo como local del grupo, ya que sólo ha perdido tres partidos en Pravia. Además, con 31 puntos,



MARCOS LEÓN

Nuño lucha por un balón con el jugador del Industrial Massé.

es el segundo mejor visitante, sólo superado por los 34 puntos del Cudillero, al perder la misma cifra de partidos lejos de su campo.

A este partido en Ganzábal el conjunto de Xiel llegará todavía con opciones de ser líder. Sólo han perdido uno de sus últimos seis partidos a domicilio, aunque fue con un 4-1 en Tuilla. El resto fueron cuatro triunfos (Avilés B, Universidad de Oviedo, Tapia, Lenense) y un empate (Condal).

El Langreo, por su parte, necesita confirmar que su mejoría va en serio. Si gana, pasará a la segunda plaza, se resarcirá de la derrota de la primera vuelta en Pravia y además firmaría, por sexta vez esta temporada, tres victorias seguidas en Liga. Tendría, así, además, el aliciente de sumar la cuarta ante el Lenense la última jornada y quitarse la espina de un gafe que no han podido superar hasta ahora.

El conjunto azulgrana, que marcó siete goles en los dos últimos partidos, jugará la baza del gran momento de un Chus que quiere seguir aumentando su cuenta goleadora, pero también deberá fijarse otras metas, como dejar su portería a cero; el Langreo ha encajado ocho goles en las últimas cuatro jornadas, aunque todo sobredimensionado por la derrota ante el Tuilla por 0-5. Aun así, éste será otro reto para un Langreo que se juega, al igual que el Praviano, algo más que tres puntos.

Ganzábal celebra una espicha este fin de semana

Desde mañana hasta el próximo domingo el campo de Ganzábal celebrará una espicha con sidra, pinchos variados, tortos, empanadas, tortillas y otra serie de productos variados. Una tradición que el club realiza todos los años y con la que se busca también recaudar fondos y pasar un momento agradable, informa P. A.

Abierto el plazo para formar parte de la escuela del conjunto azulgrana

El Langreo ya trabaja en la próxima temporada. El club ya ha abierto la posibilidad de formar parte de la escuela de fútbol para la temporada 2014-2015. Los interesados pueden inscribirse en el club o ponerse en contacto con el Langreo por los medios habituales. La cuota anual será de 155 euros, y habrá un descuento del 12 por ciento para las familias que ya tengan un joven en la escuela, informa P. A.

Último partido en casa de la campaña

El Langreo se despedirá de la competición en Ganzábal en la fase regular. El próximo encuentro ya sería, si logran el pase, en la promoción de ascenso. El último partido de la campaña pasada en la competición no fue el soñado, ya que perdieron 0-1 ante el Candás, que se jugaba la salvación en aquel momento. Además, en el «play-off» no pasaron del empate sin goles ante La Mutilvera, informa P. A.

López Arbesú: «La campaña podría haber sido mejor»

El presidente del Tuilla cree que «nuestro listón no puede estar muy alto»

Tuilla (Langreo), H. N.
El Tuilla sabe que sus aspiraciones de disputar la promoción de ascenso a Segunda B son prácticamente un imposible. Los arlequinados necesitan ganar sus dos encuentros, ante Condal y Candás, y que el Ceares pierda los dos suyos. El presidente de la entidad de El Candín, Luis Alberto López Arbesú, es consciente de la dificultad de esta empresa, pero avisa de que «no vamos a rendirnos, queremos acabar la Liga ofreciendo una buena imagen y ganando los dos partidos que nos quedan; si el Ceares falla, mejor, y si no, los felicitamos, como a los otros tres equipos que jugarán la promoción».

Con los «play-offs» casi descartados, el Tuilla concluirá la temporada en la zona alta y con el billete para la Copa Federación en el bolsillo, en la temporada que defendían el doblete

de Copa y Liga logrado el pasado año. Para López Arbesú, la «temporada ha sido buena, pero podría haber sido mejor». El mandatario reconoce que «en el Tuilla sabemos qué club tenemos y que somos una entidad humilde que estas temporadas ha tenido la suerte de haber ganado varios títulos, pero nuestros objetivos no son como los de otros clubes; el Tuilla es el Tuilla, y no se puede poner el listón tan alto del título o la promoción, aunque está claro que nos hubiera gustado poder lograrlo».

López Arbesú confesó que su equipo ha vivido una temporada complicada que hizo que no tuviera regularidad hasta la segunda vuelta, en la que es el segundo mejor equipo de la categoría. El presidente del Tuilla resaltó que «han sido muchas circunstancias las que han afectado al equipo; al principio tuvimos mu-



FERNANDO GEJJO

Luis Alberto López Arbesú.

chas dificultades para conformar una plantilla para competir en la Copa del Rey y en la Liga, luego sufrimos muchas lesiones y la marcha de algún jugador importante. Todo esto nos afectó y motivó que el equipo no estuviera formado y compenetrado hasta la segunda vuelta, y por eso confiamos en acabar la temporada de la mejor manera».

La continuidad de Raúl González en el banquillo arlequinado es «algo que ni hemos pensado, queremos esperar al final de la Liga para sopesar todo con calma para tomar las decisiones con tranquilidad».

Redondo: «Jugar otra vez la Copa es un gran logro»

El técnico de L'Entregu destaca «la moral y la unión» del equipo

El Entregu, P. A.

L'Entregu consiguió prácticamente asegurar su participación en la próxima edición de la Copa Federación. Todo un logro para un equipo que ha vuelto a clasificarse en su segundo año en Tercera tras su regreso, 23 años después. «Está prácticamente hecho. Era lo que queríamos y lo conseguimos. Dos años en Tercera y jugar los dos la Copa Federación es un logro muy importante», dice José Antonio Redondo.

Y además lo han conseguido siendo fieles a un estilo y con una buena apuesta futbolística. «En líneas generales, el equipo respondió de forma fenomenal. Hay que darle mucho valor», comenta el preparador turonés.

La única pega quizás haya sido los contratiempos en forma de le-

sión, lo que les hizo atravesar algún que otro bache y quedarse sin fuelle para enganchar con la zona de promoción. «El equipo tuvo muchas bajas, con gente sin estar en la mejor forma posible y lo notamos. La competición se basa en la regularidad, y después, con el equipo completo, hicimos una buena temporada», explica.

La clave del éxito, según su técnico, ha sido «la moral y la unión entre todos y saber que se podría conseguir algo ha sido clave» y así dice que seguirán hasta el final: «No vamos a regalar nada a nadie. Ahora que lo tenemos conseguido vamos a ir a por todas. Tenemos dos partidos y que nadie dude que L'Entregu irá a ganar los dos. El equipo competirá; y cuanto más arriba quedemos, mucho mejor».